



Meilen, Juli 2015

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Fähnrich und guten Freund

Bruno Kappeler

(1952 – 2015)

Er hat sich als Fähnrich und in vielen weiteren Funktionen immer wieder sehr für den Musikverein Meilen eingesetzt und uns bei allen erdenklichen Anlässen tatkräftig unterstützt. Sein grosses Engagement und seine umgängliche, fröhliche Persönlichkeit werden wir alle sehr vermissen und in bester Erinnerung behalten. Seinen Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus und wünschen Ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Musikverein Meilen

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 9. Juli 2015, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen statt.